

## **L'homme au centre des préoccupations : Agenda de modification de la CDU Saar et de Tobias Hans - L'avenir, voilà comment ça marche !**

Notre pays, la Sarre, va se trouver dans les cinq prochaines années devant de grands changements et de grands défis. La reconversion de l'ensemble de l'économie en numérisation, automatisation et mobilité électrique. Une reconversion pour plus de durabilité dans de nombreux domaines de la vie quotidienne. Mais aussi les soucis des citoyennes et des citoyens et leur besoin de sécurité, de cohésion et de solidarité, en particulier en période de transition.

Nous, la CDU Saar et Tobias Hans en tant que chef du gouvernement, souhaitons diriger notre pays, la Sarre, vers un avenir favorable. Nous voulons assurer une bonne qualité de vie et profiter des chances que nous réserve l'avenir. À ce sujet, nous avons des idées bien précises, des projets d'actions bien précis et en particulier, nous avons une attitude bien précise : Nous ne refusons pas les changements, nous concevons le changement ! C'est ainsi que nous avons toujours agi, et c'est ainsi que nous continuerons à agir dans l'avenir. Le but : une Sarre moderne où chaque citoyenne et chaque citoyen peuvent bien vivre en sécurité et où cohésion et humanité ont encore de la valeur. C'est pour cela que nous faisons de la politique en Sarre et pour la Sarre.

Il figure dans notre identité que, en périodes de grands défis, nous restons unis, comme actuellement en cette période de pandémie. De loin, la plus grande partie des gens soutient les mesures de protection nécessaires. Les médecins, ainsi que tout le personnel soignant, s'activent de façon remarquable à la protection contre cette maladie. De même, les collaboratrices et les collaborateurs dans le service sanitaire publique travaillent 24 heures sur 24 pour ce pays et ses habitants. Ainsi, nous avons obtenu au niveau fédéral une place parmi les premiers en ce qui concerne les vaccinations et de ce fait un retour à la normalité. Nous nous devons de témoigner de la reconnaissance et du respect à tous ceux et celles qui ont contribué et qui contribuent toujours à la réalisation de ce succès, en particulier aux collaborateurs et aux collaboratrices de notre service de santé publique qui par leur dévouement ont évité de plus grands dégâts au niveau de la pandémie. Ce civisme, cette solidarité sont typiques pour notre Sarre. Merci pour cela – L'avenir, voilà comment ça marche !

La pandémie a montré : Quand il y a nécessité, nous tirons tous sur la même corde. Mais la pandémie nous a également montré les domaines où dans le futur nous devons tout mettre en œuvre pour que notre pays ait un avenir convenable. Elle nous a montré : Pour que tout aille bien, il faut être prêt à modifier certaines choses. Nous devons être prêts à moderniser notre pays – sur le plan économique, social et administratif

- **Vivre bien et en sécurité en Sarre :** Tobias Hans et la CDU Saar s'engagent à ce que les communes sarroises demeurent performantes avec un service public moderne et proche des citoyens. Nous veillons à ce que les sarrois puissent vivre en sécurité et faire confiance dans l'Etat de droit avec une justice et police bien équipés. Pouvoir vivre en sécurité et tranquillité en Sarre est d'une importance majeure pour nous. Pour cela nous misons sur des logements abordables dans des communes attractives en accord avec la nature et sur l'accès aux énergies renouvelables abordable. Nous y pensons également aux enjeux sociaux, le travail bénévole et une vie culturelle enrichissante. La sécurité et la cohésion sociale – ça c'est le programme de la CDU Saar ! Pour y arriver nous mettons en œuvre la décennie de l'innovation de modernisation en toute conséquence. Pour y arriver nous allons concevoir et soutenir le changement social. C'est notre agenda de changement pour l'avenir !
  
- **De nouvelles idées et concepts pour la Sarre de demain :** L'avenir de la Sarre est construit sur les idées, innovations et inventions des nombreuses personnes courageuses et créatives pour aboutir à une nouvelle dynamique économique. C'est pour ça que nous voulons faire de la Sarre la région modèle en Allemagne en matière de numérisation de notre économie, administration et de l'enseignement. Avec notre concept éducatif Q+ nous voulons faire avancer notre système scolaire et mettre en avant l'excellence de nos universités en matière de l'enseignement et de recherche. Avec notre stratégie de numérisation nous voulons faire avancer une nouvelle dynamique de start-up en Sarre et donner de la visibilité en tant que région prospérant sur le plan international. C'est notre réponse au changement structurel.

Le fondement de notre stratégie pour l'avenir de la Sarre reste une politique budgétaire responsable, qui caractérise depuis des décennies la bonne gouvernance de la CDU. En respectant le frein à l'endettement et en remboursant les dettes de l'Etat de manière conséquente au fil des dernières années, nous avons réussi à garder une marge de manœuvre pour investir dans l'avenir du Land de Sarre et mener un certain nombre d'actions de stabilisation et un écran de protection pour faire face à la crise COVID. En même temps nous investissons dans nos communes, dans l'infrastructure, dans la numérisation afin que la Sarre reste la région en Allemagne avec la plus grande qualité de vie : Pour nous tous et pour les futures générations !

C'est dans cette optique que nous vous demandons aujourd'hui de nous accorder votre confiance, afin que nous puissions nous attaquer à cette tâche.

## **5 bonnes raisons de voter CDU Saar et Tobias Hans le 27. Mars 2022 :**

### **1) Pour une économie forte et un bon travail**

**Les réinstallations d'entreprises sont au sommet de l'ordre du jour!** Comme par exemple : SVolt à Überherrn, Nobilia à Saarlouis, Kettler à St. Ingbert ou bien le laboratoire de ZF pour l'intelligence artificielle et la conduite artificielle.

**La Sarre devient hot spot pour les start-ups !** Nous soutenons les start-ups innovants avec notre programme Saartech-Cycle et SaarTech-Gründer-Fond.  
Soutien pour l'industrie de l'acier et le secteur automobile ! Nous luttons à Bruxelles et à Berlin pour 400 millions Euros de subventions pour le passage à l'hydrogène industriel.

2) Pour une bonne éducation et une bonne garde d'enfants

**La mise en œuvre du concept éducatif Q+ !** L'enseignement de l'informatique à partir du collège, un renouvellement du programme scolaire, plus d'enseignants, plus de Qualité, plus de temps et plus de profil pour tous les types d'enseignement.

**Un programme de réaménagement et fonctionnalités techniques pour les écoles !** C'est élément clé de pour l'enseignement de demain.  
**Une garde d'enfant appropriée !** Plus de qualité, plus de places, sans cotisations !

3) Pour une protection du climat raisonnable et abordable

**Transition énergétique en tenant compte des critères sociaux :** Avec le programme de remplacement « Klima-Bonus-Programm » la CDU Saar vise le remplacement des chauffages au fuel et encourage l'installation de système photovoltaïque.

4) Vivre en sécurité

**Plus de sécurité à la maison !** Pour un État de droit efficace : Programme d'action antieffraction et plus de personnel pour la police et la justice.

**Plan d'action contre la cybercriminalité et la criminalité organisée** des clans de famille avec des équipes d'enquête spécialisés.

**Centre de compétence interdisciplinaire pour la protection civile :** Plus de personnel, nouvel équipement et une mise en réseau conséquente des acteurs civiles (bénévoles) et services étatiques (police, sapeurs-pompiers, HTW)

5) Bien vivre en Sarre

**Stratégie Gigabit pour la Sarre :** déploiement de la fibre optique dans toute la Sarre et réduction à zéro des zones hors réseau à haut débit, en commençant par les écoles, entreprises et administrations.

**Plus de qualité de vie** dans les communes : Rachat et réaménagement des surfaces inoccupées et immeubles vacants ; vaste programme d'investissements pour la mise en œuvre d'infrastructures publiques ; Plan d'action pour les communes avec le Saarland-Pakt.

**Un nouveau centre de foires et de congrès** au centre de la ville capitale Sarrebruck et un nouveau parc d'expositions (Saarlandhalle) pour pouvoir profiter de toutes les animations de la scène principale internationale.